



Ayer se llevaron a cabo pruebas de glucosa capilar en sangre, realizadas por personal profesional cualificado./RUBÉN SERRALLÉ

La Junta anuncia un laboratorio de investigación genética para la diabetes

Según anunció el consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, durante el acto de inauguración de la jornada organizada por la Asociación de Diabéticos de Albacete

LA TRIBUNA / ALBACETE

Dentro de los actos organizados por el Día Mundial de la Diabetes, organizado por la Asociación de Diabéticos de Albacete, ayer se llevó a cabo en el Centro Comercio Albacenter, en horario de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas, pruebas de glucosa capilar en sangre, a todas las personas interesadas en someterse a las mismas. Las pruebas fueron realizadas por personal profesional cualificado.

Precisamente, el consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades, Roberto Sabrido, participaba el viernes en los primeros actos de este doble programa de actividades organizado por la Asociación de Diabéticos de Albacete.

En su intervención, Sabrido informó que a lo largo del próximo año los pacientes diabéticos de la región recibirán de manera gratuita desde el SESCAM el cuidado podológico que requieran su enfermedad, según anunció el presidente Barreda en el último Debate sobre el Estado de la Región.

El consejero de Sanidad manifestó que a principios del año 2007 iniciará su actividad el Laboratorio de Investigación Genética de la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (Fucamdi) que, en colaboración con la Universidad regional (UCLM) y el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) se encargará de desarrollar e impulsar la investigación sanitaria en el ámbito de la diabetes, llevando a cabo estudios para detectar diabetes monogénicas.

Sabrido, que presidió el acto de entrega de la II edición de los premios de Fucamdi, indicó que a lo largo de este año ya se ha iniciado el proceso de montaje del laboratorio y la contratación de personal, encontrándose actualmente en fase de pruebas.

En Castilla-La Mancha la diabetes tiene una prevalencia del 6,3% en la población mayor de 14 años, de la cual más del 4% tiene tratamiento con insulina.

Durante su intervención, el consejero, que anunció también que el Plan Integral de Diabetes para Castilla-La Mancha está acabado para su aplicación a partir de

2007, destacó el esfuerzo del Gobierno regional en materia de prevención y en investigación para determinar las causas de esa prevalencia. «Un diagnóstico precoz nos ayudará a ofrecer un mejor tratamiento a los pacientes a través de programas integrales en cada centro sanitario», señaló.

FORMACIÓN. Fucamdi seguirá formando y educando sanitariamente al enfermo diabético y a su entorno familiar para prevenir complicaciones asociadas a la diabetes y conseguir un mejor control de la enfermedad. Asimismo, continuará con su trabajo de edu-

car y asesorar a centros educativos y a todo el entorno social en el que viven las personas con diabetes. Según Sabrido, el 60% del presupuesto de la Fundación para la Diabetes en 2007 se dedicará a actividades de cursos y seminarios formativos, como los que programarán para profesionales sanitarios y estudiantes.